

Alcalde Luis Amoroso entregó el Parque de las Flores

BOLETÍN DE PRENSA 233

10/11/2018

Ambato, 10 de noviembre.- En medio de la alegría de miles de Ambateños y turistas el Alcalde de Ambato Luis Amoroso Mora entregó el Parque de las flores que tiene una extensión de 4.7 hectáreas “Ambateños, tungurahueses, ecuatorianos, quiero a nombre de Ambato, entregar esta obra al servicio de ustedes, deseo expresarles mi gratitud e indicarles que se nos vienen grandes proyectos, este parque es de ustedes, el Parque de las Flores de Ambato”, enfatizó el Burgomaestre.

Desde muy temprano en la mañana el Parque de las Flores empezó a llenarse de Ambateños que no quieren perderse este día histórico para el Cantón, rumba terapia, pintura en vivo por grafiteros, patio de comida con la participación de la Red de Plazas y Mercados, entretenimiento infantil con show titiritero y payasos, cuenta cuentos e inflables, exposición de una galería de bellas orquídeas, ciclo paseo y música para toda la familia.

Obras son amores y no buenas razones, llevaba grabado el reconocimiento que fue entregado por Ligia Torres moradora del sector quien además dio la bienvenida al evento “Señor Alcalde quiero agradecerle por brindarnos este maravilloso espacio que sin duda será el punto de partida para recuperar para Ambato el nombre de Tierrita Linda, Dios le pague por todo y queremos que siga haciendo obras” enfatizó la ciudadana.

El acto contó con la presencia de Marcelo Jaramillo Viceministro de Educación quien asistió en representación del Ministro Fander Falconí, “Las personas tienen derecho al disfrute pleno de la ciudad y sus espacios públicos bajo los principios de accesibilidad, sustentabilidad, justicia social y pleno respeto a las diferentes expresiones, el Ministerio de educación respondió al pedido del Ingeniero Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, porque contribuye a fortalecer, los vínculos de cooperación, dando espacios seguros para la comunidad”, mencionó el Viceministro Jaramillo.

Por otra parte el Alcalde Luis Amoroso Mora destacó “Históricamente este sitio era preciosos, pero en el transcurso del tiempo fue deteriorándose, este espacio fue y sigue siendo del colegio Bolívar, solo que nosotros hemos mejorado sus condiciones, ahora nos toca cuidarlo y protegerlo, tenemos que hacerlo juntos, además hemos empezado el proceso para la recuperación del terreno contiguo al Parque de las Flores donde construiremos el Parque del Estudiantes, hemos

embellecido a la ciudad pero aún nos falta por hacer, la única política que practicamos es la del servicio”.

El evento finalizó con la alegría de los miles de asistentes en el corte de la cinta y la presentación de destacados artistas como los Hermanos Miño Naranjo.

Algunas de las características del parque son:

- El Parque de las Flores que tiene capacidad de recibir a 2000 personas.
- Casa museo, teatro al aire libre, ágora, área de humedal, juegos infantiles, plazas abiertas, área de cafetería, luminaria led que brinda seguridad, baterías sanitarias, parqueaderos y áreas de recreación pasiva.
- Cuenta con más de 108.000 flores.
- Se han sembrado 320 árboles.
- 3.038 arbustos.
- 14.000 metros cuadrados de áreas encespadas.
- Más de 50 obreros trabajaron aquí.
- Luminaria led.
- Inversión \$ 2'781.543,28

La obra incluye la apertura del tramo de 230 metros lineales de la Avenida Gómez de la Cerna con asfaltado, alcantarillado, instalación del agua potable, construcción bordillos y aceras en todo el tramo vial, así como el alumbrado público y jardines decorativos en el parterre.

Con la implementación del Parque de las Flores se genera áreas recreativas con el objetivo de mejorar el entorno urbano, el parque retoma el nombre de Ambato Tierra de Flores mediante la incorporación de diferentes especies vegetales (flores) que formen parte del paisajismo y diseño del parque. Dentro del parque existen zonas destinadas a una recreación pasiva y contemplativa.

Detalle técnico:

Ítem	Área
Estación de juegos infantiles: consta de una resbaladera con puente colgante, ruleta, sube y baja, estructura de red para escalar.	254,50 m2
Zona de juegos biosaludables dotada con 6 máquinas para ejercicios diversos.	63,60 m2.
Humedal con un área de 150 m2, cuenta con plantas como papiro y falso papiro, en la cual se dotará de peces.	
Plaza del molle, plaza circular con un árbol de molle en el centro.	81,70 m2
Plaza San Pedro que contiene plantas del mismo nombre (aguacollas) con	40,70 m2

butacas para descansar.	
Plaza pileta, consta de una pileta que brinda juegos de agua.	116,90 m2
Ágora	191,00 m2
Reservorio estanque que recibe agua de riego del sistema huachi-pelileo, la misma que es utilizada para el riego por aspersión del parque.	1390,00 m2
Estacionamiento: capacidad para 130 vehículos.	4611,00 m2
Circuito de ciclovía	525 m
Caminerías que interconectan las diversas áreas del parque.	
Administración de dos pisos para gerencia del parque.	101,15 m2
Cafetería que ofrece la preparación de aperitivos y comidas. Se constituye de una cocina completa, bodega, baño y área de servicio.	146,00 m2
Guardianías 1 y 2: espacio para el control del ingreso y salida de vehículos del parqueadero, cada una tiene su baño completo	18,25 m2 y 16,45 m2
Dos baterías sanitarias	50,00 m2
Ágora y graderíos con un escenario con 100 m2, además de un graderío con capacidad para 600 personas aproximadamente.	1100 m2.
Arborización, se ha plantado una cantidad de 320 árboles con especies como (arupo, tocte, jacarandá, cholán, etc).	
Siembra de arbustos con 3.038 unidades, especies como (arete de fuego, casanto, lluvia de estrellas, guantugsillo, cedrón, 7 cueros, papiro, etc).	
110.000,000 unidades de cúbresuelos con especies como (duranta, jazmín, margarita, geranio, vincas, begonias, verónicas, lavandas, agapantos, etc).	6814,29 m2.

En el lote frente al parque de las Flores, se plantea la implementación de un equipamiento deportivo sectorial que brindará servicios alrededor de 2.000 habitantes. (LMHV)